
Auf Nachfrage von Frau Schulenburg erläuterte Herr Gleß, dass der Bau des Radweges 
Tannenweg – Großenbuschstraße weiter betrieben und durch den Deckungsvorschlag nicht 
beeinträchtigt werde. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss. 
 


